



Dans la nuit du jeudi à vendredi 09 février, les installations de fabrication des meubles situé au lieu dit Texaco Olézoa dans la région du Centre, ont été consumés par les flammes.

D'après les témoignages des sinistrés, les flammes ont envahi ces constructions aux environs de 23 heures et se sont répandues le long du bâtiment. Aussitôt informés, les sapeurs-pompiers sont intervenus afin de limiter la propagation des flammes.

Une enquête a été ouverte par les autorités afin d'élucider les causes de ce drame.

Notons de même qu'aucune perte en vie humaine n'a été signalée mais de nombreux dégâts matériels sont à déplorer.